



53号

2020年 こんなことがありました in WAKABA



全社員共通の夏用制服を作った

- ・シンプルなデザインで、お客様からも好評でした。

コロナ禍での働き方の変化

- ・コロナで銀山店が休業になり、初めて本社や配送センターで仕事をしました。
- ・時間をずらしての勤務で忙しい時もありましたが、皆で協力して乗り越える事ができました。

お仕事編

キッズルームの設置

- ・子連れ出勤の社員の赤ちゃんのお世話と仕事の両立は大変かと思いきや、癒されっぱなしの日々でした。会社のアイドルが卒業してしまい淋しくテレビ電話が欠かせません。

ワカバ新聞50号を超えて5年目に突入

- ・制作チームに新しい仲間も加わりパワーアップしました。

わたし事編

カープ観戦なんとゼロ

- ・ファンクラブに入るくらい楽しみにしているカープ観戦ですが、お誘いも断って自粛しました。

断捨離

- ・テレビ番組の影響で、ごみ袋20袋以上、25年分の物を断捨離。家の中も心もスッキリです。

孫娘に会えず

- ・大阪にいる孫娘と安心して会えることを楽しにして、今は我慢の時ですね。

手荒れ

- ・消毒のしそうでいつもより手がカサカサしたけど、アトリックスのハンドミルクで潤いプラス。

ネットショッピング

- ・とても便利でネットショッピングにはまりました。

ワカバ園芸部発足

- ・種まきから、気がつけば芽が出ていて、成長を間近に見られて感動。なかなか土にふれる機会がないので楽しいです。

リモート打ち合わせを体験

- ・リモートじゃ伝わりにくいのでは?と思っていたが、実際やってみると意外とわかり易いこともあって「リモートもアリだな」と思いました。

工場で晒マスクを緊急生産

- ・マスクが入手困難となり、自社工場で生産し供給できました。急場しのぎではあったものの、即座に対応できる工場を誇らしく思いました。

工場でラジオを流す

- ・勤務中ラジオを流すことを社長に許可してもらったこと。ワカバのラジオCMを聞く度にちょっと嬉しいながら、和やかに作業しています。

Go To キャンペーン

- ・56年ぶりに那智の滝に行きました。第2弾は、55年ぶりの太宰府天満宮でした。

オンラインコンサート

- ・初めてオンラインコンサートを視聴しましたが、会場まで行かずに気軽に楽しめました。

映画館で再上映の作品を見た

- ・大きなスクリーンで大好きなコマンドーやガンダム、ジブリ作品を見られて良かった。

風呂掃除当番になった

- ・風呂掃除を何回かしていたら、いつの間にか風呂掃除の係になっていました。60代男性。

孫の七五三があった

- ・3歳と7歳の晴着姿の女の子は可愛かったです。

園芸部

初めての収穫編

みんなで共有でき、楽しめるなにかを!ということで発足したワカバ園芸部。種まきから2ヶ月で初収穫できました。

ウチで作った
野菜じゃけん!

植えたのは、春菊・ルッコラ・ラディッシュ・ブロッコリーの4種類。ルッコラは水に流されてしまいましたが、春菊は思ったより大きく育ち、たくさん収穫できました。ラディッシュは採れたてをパクリ。初めてにしては上出来、上出来。残すはブロッコリーの収穫です。楽しみだなあ。



サラリーマン川柳に挑戦

サラリーマン川柳に挑戦しよう!を目標に、ワカバのサラリーマンが川柳を詠みます。出かける際の必需品は一年前と比べてずいぶん変わりました。まだ無意識に持てるほど当たり前になっていなくて、出かける時には確認しなくてはいけない状況です。どれも必ず必要なものになっていて、日々身に付ける物からも改めて今年の変化を感じています。

持ったつけ
マスク エコバッグ
電子マネー



事務・経理
藤村

info 年末年始のお休みについて

年内も残すところあと少しになりました。今年もお世話になりました。さて、年末年始のお休みを下記の通りいただきます。年内最終出荷はメーカーにより異なります。ご注文はお早めにお願い致します。皆様にはご不便をおかけしますが、よろしくお願い申し上げます。

12月29日(火)～1月4日(月) 1月5日(火)より通常営業

※12月28日(月)は大掃除が終わり次第終業します。

